



www.mg.co.id

Barcelona Hadapi Situasi Sulit

CADIZ (IM) - Jalan terjal dilalui Barcelona di awal Liga Spanyol musim ini. Selain sedang sulit menang, Barca juga sedang Krisis gol.

Barcelona sudah melewati lima pertandingan. Yang teranyar, hanya berbagi angka dengan Cadiz setelah bermainimbang 0-0 di Estadio Nuevo Mirandilla, Jumat (24/9) dinihari WIB.

Barca memang belum terkalahkan di LaLiga 2021/2022 musim ini. Namun, hanya dua kemenangan yang bisa diperoleh Blaugrana sedangkan tiga sisanya seri dalam empat pertandingan terakhir.

Alhasil, Barcelona kini berada di peringkat ketujuh klasemen dengan sembilan poin. Pasukan Ronald Koeman itu tertinggal tujuh poin dari Real Madrid di puncak, dan lima poin dari juara bertahan Atletico Madrid (2) setelah sama-sama memainkan enam laga.

Produktivitas gol Barcelona menjadi masalah lain yang mesti segera dibes-

kan. Barca tercatat baru membuk-

kan delapan gol dari lima pertandingan pertama di liga musim ini. Opta mengemukakan, bahwa itu merupakan jumlah gol paling sedikit Barca sejak hanya mencetak lima gol di 2003/04.

"Klub telah memetik kesuksesan selama bertahun-tahun. Kami sedang menjalani sebuah situasi yang kami tidak terbiasa. Tahun-tahun yang penuh gejolak, dengan pergantian presiden, dan pergantian pelatih," kata bek Barca Gerard Pique di Marca.

Barcelona akan mencoba kembali ke jalur kemenangan lagi saat menjamu Levante di akhir pekan ini. Namun, Barca tidak akan didampangi oleh Koeman dan gelandang Freknie de Jong usai dikartu merah di pengujung laga kontra Cadiz.

"Bersama-sama kami harus tampil sebagai mungkin agar mendapatkan ketenangan pikiran. Semuanya memang ingin menang. Ada banyak cara untuk menghadapinya. Kami bisa unggul atau kami bekerja pemain ada di sini un-



GERARD PIQUE Pemain Barcelona

Lazio vs Roma Ramaikan Liga Italia

ROMA (IM) - Liga Lazio kontra AS Roma akan memamerkan jadwal Liga Italia akhir pekan ini. Derby della Capitale akan digelar di Stadion Olimpico, Minggu (26/9) malam WIB. Lazio akan bertindak sebagai tuan rumah. Lazio sedang seret kemenangan di Liga Italia belakangan ini. Setelah berjaya di dua laga pertama, Ciro Immobile dan kolega mencatat dua hasil imbang dan satu kali kalah dalam tiga laga terakhir.

Sementara AS Roma baru bangkit usai kalah dari Hellas Verona di pekan keempat. Giallorossi menang tipis 1-0 atas Udinese pada Jumat (24/9) dinihari WIB.

Kedua tim cukup berimbang di pertemuan pertama musim terakhir. Lazio dan Roma masing-masing men-

catat dua ke-menangan dalam enam duel terakhir di Liga Italia. Dua laga sisanya bermainimbang.

"Penting untuk meraih angka penuh. Kami harus membangun mental yang tepat, ambisi yang tepat di dalam tim, untuk memastikan kami siap menghadapinya. Laga derby selalu sengit dan keras. Kami tidak boleh lengah dalam laga nanti," kata Ciro Immobile di situs klub.

Dalam laga nanti, Roma juga dapat pukulan jelaang derby. Kapten Roma, Lorenzo Pellegrini, bakal absen di laga melawan Lazio karena mendapat kartu merah saat menghadapi Udinese. "Tidak ada yang benar-benar bisa saya katakan kepadanya, tapi ini pukulan buat kami dan tim. Kami kehilangan kapten untuk derby. Seorang pemimpin, pengubah permainan, pemain yang sangat penting buat kami," kata gelandang Roma Henrikh Mkhitaryan seperti dilansir situs resmi klub.

Laga lainnya adalah Inter Milan vs Atalanta, Spezia vs AC Milan, Genoa vs Verona, Empoli vs Bologna, Sassuolo vs Salernitana, Udinese vs Fiorentina dan Napoli vs Cagliari. • vit



CIRO IMMOBILE Pemain Lazio

Chelsea Kontra City Bakal Berlangsung Ketat

Di laga ini, bakal terjadi adu strategi antara Thomas Tuchel melawan Pep Guardiola. Sejak ditunjuk melatih Chelsea, Tuchel sukses 3 kali menundukkan Guardiola.

LONDON (IM) - Liga Inggris pekan ke-6 menyajikan laga seru, mempertemukan Chelsea kontra Manchester City. Laga berlangsung di Stadion Stamford Bridge, London, Sabtu (25/9) mulai pukul 18:30 WIB.

Di laga nanti, bakal terjadi adu strategi antara Thomas Tuchel melawan Pep Guardiola. Sejak ditunjuk melatih Chelsea, Tuchel sukses 3 kali menundukkan Guardiola dalam ajang EPL, FA Cup dan UCL.

Laga ini berpotensi bertambah sengit mengingat Chelsea, Man City, bersama Liverpool, merupakan 3 tim yang paling minim kebobolan di EPL musim ini. Masing-masing tim sampai kini baru kebobolan 1 gol saja.

Artinya baik Tuchel maupun Guardiola berhasil membentuk skuadnya menjadi tim yang tajam di depan serta solid dalam bertahan. Kokohnya lini belakang terutama terlihat di kubu Chelsea.

Lantaran satu-satunya gol yang bersarang ke gawang mereka hanya terjadi dari eksekusi penalti Mohamed Salah, ketika The Blues bermainimbang 1-1 kontra Liverpool.

Selaku tuan rumah, Chelsea tentu saja percaya diri. Pada pertemuan terakhir di Stamford Bridge, The Blues menyerah 1-3 di tangan City. Namun ketika itu tampuk kepelatihan masih di tangan juru taktik sebelumnya, Frank Lampard.

Satu lagi faktor yang menjamin laga akhir pekan ini menjadi bertambah menarik adalah kondisi pengawa kedua kubu dalam tingkat kebugaran yang bagus. Mengingat dalam ajang

Carabao Cup tengah pekan lalu baik Tuchel maupun Guardiola sama-sama menurunkan para pemain pelapis.

"Saya tentunya senang karena kami menang meski diraih dengan tidak mudah. Selain itu saya senang karena beberapa pemain mendapatkan menit bermain yang cukup di pertandingan tersebut. Tapi di laga nanti, kami harus benar-benar siap, karena City bakal tampil dengan ambisi dan performa terbaik mereka," terang Tuchel usai laga Carabao Cup.

Tuchel dipastikan akan tetap mengandalkan Romelu Lukaku, Kai Havertz, Timo Werner dan Thiago Silva. Seluruh pemain Chelsea memiliki kemampuan untuk mencetak gol.

Bek Chelsea Trevoh Chalobah mewanti-wanti kalau City akan mendatangkan ancaman untuk timnya. "Ini sangat penting, ini sangat besar buat kami karena posisi kedua tim di liga saat ini. Saya kira kami tampil bagus di laga-laga besar musim ini melawan tim besar dan ini peluang lain

buat kami untuk menunjukkan kemampuan kami, dan cara kami memulai musim ini, kami seharusnya menghadapi pertandingan dengan penuh percaya diri," ujar Chalobah seperti dilansir Mirror.

Meski demikian, Chelsea tetap percaya diri menghadapi City. "Kami tahu ancaman yang bisa mereka sebabkan tapi kami akan siap menghadapinya. Tapi kami sangat percaya diri, penuh keyakinan dengan pemain berkualitas yang kami punya. Kami menghadapi setiap pertandingan, tidak peduli siapa yang kami hadapi, siap untuk kejam di depan gawang dan juga bertahan dan saya kira kami melakukannya dengan sangat baik tahun ini," katanya.

Di pihak City, ada kabar bagus jelang duel tersebut. Guardiola sudah bisa menurunkan gelandang serang kreatif andalan The Citizens, Kevin De Bruyne, sejak menit pertama. Sementara duel kontra Leicester pekan lalu menjadi penanda kembalinya De Bruyne usai terbelit cedera. Keberadaan De Bruyne

di kubu Man City tentu menjadi ancaman tersendiri bagi Chelsea. Pasalnya pesepakbola berpaspor Belgia itu tercatat sudah mencetak 4 gol dan 1 assist dalam 14 laga kontra The Blues.

"Kevin sudah siap untuk bermain seperti biasanya. Saya yakin ia akan segera menemukan kemampuan terbaiknya karena Kevin adalah pemain yang luar biasa, Melawan Chelsea kami harus siap segalanya. Mereka sangat kuat dan berbahaya," jelas Guardiola di situs klub.

Guardiola wajib menemukan ramuan taktik yang tepat demi menundukkan pasukan Tuchel. Ini menjadi pertemuan pertama dua tim sejak final Liga Champions musim lalu, yang dimenangkan The Blues 1-0 lewat gol tunggal Havertz.

Laga lainnya adalah Manchester United vs Aston Villa, Leicester City vs Burnley, Everton vs Norwich City, Leeds United vs West Ham, Watford vs Newcastle, Brentford vs Liverpool dan Southampton vs Wolves. • vit

Arsenal Antusias Hadapi Tottenham

LONDON (IM) - Arsenal akan menghadapi Tottenham Hotspur pada lanjutan Liga Inggris, Minggu (26/9) malam WIB. Laga bertajuk Derby London Utara ini, tersaji di Emirates Stadium.

The Gunners menyongsong laga ini dengan kondisi yang sangat baik. Arsenal punya modal bagus. Manajer Mikel Arteta pun begitu antusias. "Ini akan luar biasa. Ini pertandingan paling istimewa di musim ini dengan kami bermain di kandang di depan pendukung kami. Kami akan siap dan siap dan kami menantikan pertandingan itu," ujar Mikel Arteta kepada Sky Sports.

Arsenal perlahan bangkit setelah sempat kalah di tiga laga awal Liga Inggris. Mereka mampu meraih kemenangan di tiga laga terakhir tanpa sekalipun kebobolan. Terbaru, Arsenal mampu mengalahkan AFC Wimbledon 3-0 di Piala Liga Inggris.

Hal ini berbanding terbalik dengan apa yang dialami Tottenham. The Lilywhites tancap gas di awal musim

gan modal tiga kemenangan beruntun yang mereka raih. "Ini derby yang sesungguhnya, pertandingan yang sangat sulit dengan dua tim papan atas yang ingin memenangkan pertandingan. Ini akan menjadi laga besar. Namun, kami tengah dalam kepercayaan diri yang bagus, kami mencatatkan clean sheet untuk memberikan sedikit rasa aman kepada tim dan mulai mencetak lebih banyak gol juga. Kami siap menghadapi hari Minggu," ujarnya.

Arteta menilai duel nanti bakal luar biasa, apalagi Alexandre Lacazette dan kolega bisa kembali meladeni sang rival sekota. Pria asal Spanyol juga menegaskan tim asuhan sedang dalam kepercayaan diri tinggi menyongsong Derby London Utara den-

gan modal tiga kemenangan beruntun yang mereka raih. "Ini derby yang sesungguhnya, pertandingan yang sangat sulit dengan dua tim papan atas yang ingin memenangkan pertandingan. Ini akan menjadi laga besar. Namun, kami tengah dalam kepercayaan diri yang bagus, kami mencatatkan clean sheet untuk memberikan sedikit rasa aman kepada tim dan mulai mencetak lebih banyak gol juga. Kami siap menghadapi hari Minggu," ujarnya.



ALEXANDRE LACAZETTE Pemain Arsenal

Komitmen Chiesa Lambungkan Juve

LA SPEZIA (IM) - Performa Federico Chiesa sempat dikritik saat Juventus bermainimbang 1-1 kontra AC Milan. Penyerang asal Italia itu lalu menjawabnya saat Bianconeri mengalahkan Spezia 3-2.

Chiesa dikritik terang-terangan oleh pelatih Juventus Massimiliano Allegri seusa laga Juventus vs Milan, Minggu (19/9) lalu. Masuk di babak kedua menggantikan Juan Cuadrado, ia dianggap gagal membantu lini pertahanan, membuat keunggulan Juventus akhirnya sirna karena gol Ante Rebic.

Ketika menghadapi Spezia, Rabu (22/9), Chiesa diberi kesempatan bermain sejak awal. Bermain selama 84 menit, ia berhasil mencetak satu gol, tepatnya saat Juventus sukses menyamakan kedudukan menjadi 2-2 di menit ke-66.

La Gazzetta dello Sport mencatat Chiesa tak cuma mencetak gol, tapi betul-betul berperan dalam permainan tim. Ia berhasil melepas 20 umpan sukses, melepas 7

umpan silang, menciptakan 8 peluang, memenangi perebutan bola 19 kali, melakukan intersep 8 kali, dan melakukan dribel sebanyak 4 kali.

Kini, Chiesa tinggal memulihkan kondisi fisiknya dan konsisten menunjukkan permainan terbaik di laga-laga berikutnya, dimulai dari melawan Sampdoria, Minggu (26/9) sore WIB

"Saya akan selalu siap memberikan yang terbaik taklaka pelatih memberikan kepercayaan. Saya memang dituntut untuk tampil garang di lapangan, karena memang demikian tugas saya sebagai pemain. Laga melawan Sampdoria pasti berjalan berat, tetapi kami harus tampil dengan performa terbaik," ujar Chiesa di situs klub.

Untuk Sampdoria, mereka akan berusaha memanfaatkan momen serangan balik dan situasi tendangan dengan bebas



FEDERICO CHIESA Pemain Juventus

Advertisement for Larutan Penyegar Cap Badak (Rhino Brand). It features two bottles: one with 'RASA STRAWBERI' (Strawberry) and another with 'RASA JAMBU' (Guava). The ad includes the logo of PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES and contact information: www.larutanpenyegar.com, www.facebook.com/larutanpenyegar, and @capbadak_id.

Advertisement for GRC board (Glass Reinforced Cement Board). It is described as an alternative to Triplek and lists various applications like SUPERPANEL, FiberFLAT, and SUPERPLANK. The ad features the logo of PT. CIPTAPAN DINAMIKA and contact information: PT. CIPTAPAN DINAMIKA, Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11410. Tel: (62-21) 53 666 800, Fax: (62-21) 53 666 730.